

あすなろだより 5月号

広島市立美鈴が丘高等学校あすなろ会 担当 3-4 あすなろ会



●ペットボトルキャップ回収にご協力お願いします。

だんだん暑くなってきましたね。ジュースを飲む機会も増えてくると思います。教室の回収箱に是非キャップを入れてください。洗わずにそのまま構いません。ペットボトルのキャップで救われる命があります。みなさんのご協力よろしくお願いします！



860 個で発展途上国の子供一人分のワクチンを届けることができます。昨年度は 18 人分のワクチンを贈ることができました。毎週金曜日の放課後、あすなろ会で回収に回っています。家庭で集めたキャップを入れてもらってもOKです。

●「あしなが学生募金ボランティア」に参加しました。

美鈴が丘高校では、あすなろ会以外の生徒も参加してくれ、4月に合計35名の生徒が街頭募金活動を行いました。集まったお金は親を亡くした子供たちの進学支援に大切に使われます。参加してくれたみなさん、本当にありがとうございました！

* 参加した生徒の感想 *

- ・最初は不安だったけど、やってみれば2時間はとても早く感じました。
- ・「頑張ってね」や「少しだけごめんね」などの言葉を聞いて嬉しく感じました。
- ・初めての参加で不安だったけど、最初に担当の人が詳しく説明してくれて安心しました。他校の生徒や美鈴の先輩など、みんな大きな声を出して頑張っている姿を見て自分も声を出そうと思えました。
- ・もし、自分が遊びに行ったりして、募金活動をしているのを見たら、どんな募金活動でも募金したいと思いました。
- ・自分がこのボランティアに参加することで、私と同じ高校生や大学生の役に立てることはとても嬉しいです。2時間はあっという間で、また是非参加したいです。



●「折り鶴みこし」を作って F F のパレードに参加しました！

4月22日に美鈴が丘公民館に集合し、美鈴が丘の折り鶴みこしを制作しました。翼や胴体、頭などの骨組みに和紙を貼り、蛍光ピンクの塗料で色付けして、幅2メートル、重さ30kgの折り鶴みこしを3羽仕上げました。美鈴が丘地区のみなさんや子どもたちと、平和への思いを込めて一生懸命作りしました。

その折り鶴みこしとともに、5月3日「ひろしまフラワーフェスティバル・折り鶴みこしパレード」にあすなる会の23名が出場しました。約500人の「折り鶴みこし連」の中でも140人で3羽の折り鶴みこしを担ぐ美鈴が丘は大所帯です。出発前におむすびとお茶をいただいて、12時過ぎにあすなる会を先頭にパレードがスタートしました。

みんなで作った折り鶴みこしを、美鈴が丘の地域のみなさんや可愛い子どもたちと一緒に担いで、笑顔で行進しました。

平和への思いを込めて行進し、最高の思い出ができました。

○折り鶴みこしを作った人の感想

「美鈴が丘の方から、地域についてのお話をたくさん聞くことができ、仲良くさせていただきました。たくさんの方とお話ししながら、みんなで力を合わせて折り鶴みこしを完成させることができ、とても充実した一日になりました。地域とのふれあいの大切さを学ぶことができました。」

○パレードに出場した人の感想

「たくさんの団体が工夫して折り鶴みこしを作っていて驚きました。平和の願いを込めてみんなでパレードすることで、多くの人に平和について考えてもらいたいと思いました。」

「のどがかれたけど、地域の方や子どもたちとも仲良くなれ、達成感があってとても楽しかったです。」

